

“Kiwi Eropa bermandikan sinar matahari Mediterania yang memberi kehidupan!,,

Buah kiwi Eropa dari Yunani suguhan para dewa!

Kiwi Eropa telah menaklukkan pasar dunia karena nilai gizinya yang tinggi dan rasanya yang unik. Pohonnya ditanam dalam kondisi ideal, di daerah dengan air melimpah (karena membutuhkan cukup air untuk tumbuh) dan sinar matahari.

Para petani memetik buah satu per satu ketika sudah penuh dengan “sari buah”, pada akhir September atau awal Oktober. Buahnya menonjol karena ukurannya yang besar dan bentuknya yang seragam. Mereka menyediakan vitamin dan antioksidan bagi tubuh manusia. Nikmati secara langsung, dalam bentuk selai, salad buah, atau kue tar manis, dan bahkan dalam hidangan utama.

Beberapa varietas yang dibudidayakan adalah:



Kuning (Dori, A19, Jinyan)

Bentuknya halus, tidak ada bulu halus di kulitnya, dan ciri khasnya adalah dagingnya berwarna kuning cerah. Buahnya manis tanpa rasa asam.



Merah (Red Passion, Don Hong)

Buah ini memiliki ciri khas warna merah tua pada bagian tengahnya, daging buahnya berwarna kuning, dan dengan rasa paling manis-eksotis dari sebuah kiwi. Kulitnya halus dan tidak ada rambut sama sekali.



Hijau (Hayward)

Dagingnya berair dan keras dengan warna hijau pekat dan rasa asam yang khas.



GARDEN OF EUROPE

in Quality we Trust



Didanai bersama oleh Uni Eropa

UNI EROPA Mendukung kampanye yang mempromosikan produk pertanian berkualitas tinggi





“Apel Eropa
layaknya baru saja
dipetik dari pohonnya!,,”

Apel Eropa dari Polandia

dengan rasa yang menarik!

Apel Eropa menonjol karena tanahnya yang subur dan varietasnya yang telah menyesuaikan diri dengan iklim mikro di wilayah tersebut. Buah ini menghadirkan keseimbangan rasa yang harmonis dengan memadukan rasa manis dan asam.

Setiap tahunnya, UE mengekspor rata-rata sekitar 1 juta ton apel. Pohonnya ditanam menggunakan metode modern, yang memperhatikan lingkungan dan keanekaragaman hayati. Mereka menyediakan vitamin dan mineral bagi tubuh manusia dan dapat dinikmati langsung, dalam bentuk manisan, atau dalam bentuk kue tar dan pai manis!

Beberapa varietas yang dibudidayakan adalah:



Gala

Apel yang menonjol karena kulitnya yang merah halus dengan corak kuning. Beberapa varietas Gala memiliki garis-garis yang terlihat. Buahnya berukuran sedang dan berkulit tipis. Rasanya sangat renyah dan manis.

Red Jonaprince

Apel berukuran besar dengan warna merah tua. Dagingnya keras, kulitnya lembut, aromanya kuat, dan rasanya asam manis.

Red Delicious

Apel renyah, berukuran sedang hingga besar, berwarna merah tua dengan corak emas. Buahnya berair, berbentuk seperti gelendong, dan memiliki rasa manis.

Red Chief

Apel dengan warna merah tua dan daging yang lembut dan renyah. Apel ini menonjol karena aromanya yang luar biasa dan rasanya yang manis.



Didanai oleh Uni Eropa. Pandangan dan pendapat yang diungkapkan hanyalah milik penulis dan tidak mencerminkan pandangan Uni Eropa atau European Research Executive Agency/Badan Eksekutif Riset Eropa (REA). Uni Eropa maupun otoritas pemberi wewenang tidak bertanggung jawab atas hal tersebut.

Kualitas bersertifikat dengan standar tinggi yang dikirim ke seluruh dunia!

Dengan memilih apel Eropa dari Polandia dan kiwi Eropa dari Yunani, Anda memilih buah yang telah melewati kontrol paling ketat di semua tahap produksi, mulai dari kebun hingga distribusi di toko. Kualitas dan keamanannya terjamin dengan penerapan standar internasional seperti IFS, BRC Food, HACCP, Kosher, dan Global GAP.

Kesegaran, rasa, aroma, dan kualitasnya telah diakui di seluruh dunia. Polandia adalah pengeksport apel terbesar kedua di dunia, dengan 809.435 ton pada tahun 2023, dan mengekspor ke lebih dari 70 negara di seluruh dunia. Yunani adalah pengeksport buah kiwi terbesar ketiga di dunia dengan 211.727 ton pada tahun 2023, mengekspor ke lebih dari 60 negara di seluruh dunia.

*Data dari: ITC, statistik Eurostat.



Kampanye "Garden of Europe" bertujuan untuk mempromosikan buah kiwi dan apel Eropa di pasar India, Indonesia, dan Israel. Penerima manfaat dari kampanye ini adalah Koperasi Pertanian Neapoli di Agrinio dari Yunani dan Serikat Buah dari Polandia. Untuk informasi selengkapnya tentang kampanye dan untuk menyatakan minat Anda terhadap produk ini, kunjungi www.appleandkiwi.eu atau pindai kode QR.

www.appleandkiwi.eu



UNI EROPA Mendukung kampanye yang mempromosikan produk pertanian berkualitas tinggi

